



## Challenge « Tout à Vélo » 2023 – c'est le grand départ !

Pour la 6<sup>ème</sup> année consécutive, le Marc'h-houarn Challenge « Tout à vélo » prendra place sur le territoire brestois. Il se tient **du lundi 8 mai au vendredi 9 juin**. Pour rappel, il s'agit d'un défi non sportif, pour inciter à utiliser le vélo comme un vrai mode de transport, et non pas juste un loisir.

Neuf villes bretonnes y participent cette année (Brest, Quimper, Lorient, Morlaix, Concarneau, Carhaix, Lannion, Vannes et Redon-Ponchâteau). **Pour la ville de Brest, c'est l'association BaPaV qui se charge de l'animation** du challenge et des divers évènements associés.

Le **1<sup>er</sup> temps fort du challenge brestois est la « kidicall mass » le 14 mai**. Cet événement, dont le but est de revendiquer la place des enfants dans l'espace public, débutera à 11h devant la poste de Siam pour s'élancer sur un parcours d'1,5km autour des halles Saint-Martin.

Cette année nous nous inscrivons encore sous bannière nationale [Mai à vélo](#) du ministère de la transition écologique et ses partenaires.

Le défi se pratique par équipes et par entreprise ou établissement. Le premier membre de l'équipe s'inscrit sur le site internet du défi de sa ville (ex : <https://brest.challenge-velo.bzh>), crée son équipe, et invite ses collègues à s'inscrire et le rejoindre.

Le défi se veut inclusif, et **toutes les structures peuvent y participer** : entreprises, administrations, collectivités locales, établissements universitaires et scolaires... **Nous proposons aussi une équipe « solos »** à laquelle peuvent se joindre les indépendants, et les demandeurs d'emploi, les retraités, etc.

Au-delà du domicile-travail, tous les déplacements utilitaires sont acceptés, c'est-à-dire, tous ceux pour lesquels on prend son vélo plutôt qu'un autre mode de transport (courses, accompagnement d'enfants, rendez-vous médicaux, réunions d'associations ou visites aux ami(e)s etc.). Seules les promenades ne comptent pas !

Rejoignons cela cette année dans un esprit joyeux et festif. Inscription gratuite (même après le début du challenge) sur les sites de chaque ville participante. Toutes les informations supplémentaires sont disponibles sur les sites internet, ou auprès des membres de BaPaV.

Nous vous attendons nombreux et motivés !

**Contact** : Martin Guihard, chargé de projet triporteur et Tout à vélo – 06.31.18.89.30 ou [challenge@bapav.org](mailto:challenge@bapav.org)

